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Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr und Umwelt 08.09.2014 

 
Anfrage: 

Herr Hauser,         AF 042 / 2014 

ist es möglich, die gelben Straßenmarkierungen auf dem Prinzenberg in Richtung 
Bodebrücke durch die Landesstraßenbaubehörde entfernen zu lassen? Die 
Eröffnung der Brücke fand ja schon am 20.08.2014 statt.   

 
 
Beantwortung: 

Die gelben Markierungen sind als Bestandteil der Nacharbeiten zwischenzeitlich 
entfernt worden. 

 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


